
BREVES DE CE

✈CRECHE
A l’initiative de la CFE-CGC, la Direction 

acceptait de mettre à disposition des places 

dans une crèche d’entreprise à proximité. 

Un prochain bilan va être effectué. 

Pour toute question, rapprochez de votre 

élu CFE-CGC 

Pierre-Yves LIEGEOIS  07 42 20 10 18

Camion au CE

Un budget 

supplémentaire 

ayant été voté, 

vous allez bientôt 

pouvoir  le  

réserver  auprès 

de votre CE.

LANDING SYSTEMS

✈ RAPPORT ANNUEL D’ACTIVITES DU MEDECIN DE 

TRAVAIL ET DE L’ASSISTANCE SOCIALE
La CFE-CGC a émis un favorable sur le rapport d’activités du médecin du 

travail. Vous voulez consulter ce rapport, rapprochez-vous de vos élus CE 

CFE-CGC

La CFE-CGC se félicite de la venue de l’assistante sociale qui assure une   

permanence tous les mardis 

Réunion CE du 09 avril 2019 

✈ EFFECTIFS AU 31 MARS 2019
Au 31 mars 2019, nous sommes 1331 salariés sur le site. 27 nouveaux salariés nous ont 

rejoint en mars. 41 personnes sont attendus prochainement,. Nous serons à la fin de 

l’année 2019 environ 1400 salariés Safran Vélizy. La CFE-CGC se félicite bien entendu de 

ces embauches importantes. 

✈ CODE DE CONDUITE SAFRAN.
La CFE-CGC ne peut qu’approuver la mise en place d’un code de 

conduite de tolérance zéro à l’égard de la corruption et du trafic 

d’influence dans le groupe Safran. 

Mais n’ayant  aucun moyen de vérifier sa bonne application, les élus 

CFE-CGC se sont abstenus lors du recueil d’avis. 

Avec ces nouvelles arrivées, le manque de place sur le site de Vélizy aussi

bien sur votre lieu de travail qu’au restaurant d’entreprise et au Comité

d’Etablissement ne va pas s’améliorer. La CFE-CGC demande une nouvelle

fois à la Direction de prendre les mesures adaptées pour accueillir les

nouveaux salariés dans des conditions de travail satisfaisantes.

✈ PARKING & EXCELAB
Comme chacun a pu le constater, les travaux pour le parking sont en cours. Il seront 

achevés en juillet 2019,

Le permis de construire a été déposé pour EXCELAB.

LA CFE-CGC a préconisé d’améliorer l’empreinte carbone lors de ces travaux sur le site de 

Vélizy (panneaux solaires, murs végétalisés…)  Pour des raisons principalement 

financières, Safran a rejeté ces propositions. Pourtant dans différentes communications, 

Safran s’est engagé dans une stratégie « bas-carbone ». Comprenne qui pourra!



Gilles Diaz
06.43.52.55.06

gilles.diaz@safrangroup.com
cfecgc.sls.velizy@gmail.com

Site web : www.cfecgc-sls.com

✈ PETITION POUR UN NOUVEAU RESTAURANT
Vous avez été 638 personnes à signer cette pétition. C’est un record pour Vélizy. Nous 

vous remercions pour votre soutien.  

En même temps qu’une déclaration (voir ci-dessous), nous avons remis cette pétition au 

Directeur d’Etablissement lors de la séance plénière du CE du 9 avril.

La CFE-CGC vous tiendra  informé des évolutions sur ce dossier important pour notre 

qualité de vie au travail.


